

Ansfar Bewerbung um die Marken

Ich Ansgar von Wulfheim, Komtur der Commilitones Draconis, Gauritter zu Soltane und Herr zu Hilgensee, entbiete euch edle Landesherrinnen und Landesherrn, sowie deren ehrenwerte Vertreterinnen und Vertreter meinen Gruß.

Es dürfte wohl nun bekannt sein, dass mein Dienstherr sich zurück auf seinen Familiensitz gezogen hat. Somit ist die Arturische Mark nun ohne den festen und lenkenden Handgriff eines Landesherrn. Dieses Problem wird in der nächsten Ratssitzung zur Sprache kommen und ich möchte bei eurem weissen Ratsschluss zu bedenken geben, welche Möglichkeiten meine eigene bescheidene Person dem Bund bieten kann.

Während des Krieges im Norden gehörte ich zu den Verteidigern Greifenkreuzes und war auch maßgeblich an deren Versorgung mit Lebensmitteln beteiligt. Überdies habe ich, bis zum heutigen Tage, meine Tätigkeit als Komtur immer nach besten Wissen und Gewissen ausgeübt, zudem kommt die mir vom Bund zugetragene Errettung des Bischofs. Jedoch der wichtigste Punkt in euren Überlegungen sollte sein, dass ich dieses Land und seine Leute gut kenne.

Nun hoffe ich auf eure Vertrauen in meine Fähigkeiten.

20. Februar 81